Old lo detuvo por sentencia pendiente

Utilero de la **UCRalacán**

ROBERTO ACOSTA D.

racosta@lateja.co.cr

Un sorpresivo anuncio interrumpió el entrenamiento del equipo de primera división de la Universidad de Costa Rica, aver por la mañana, en Sabanilla de Montes de Oca.

Los agentes de la sección de Capturas del OIJ llegaron hasta la cancha v detuvieron al utilero Leonardo Díaz Sánchez.

Una fuente judicial confirmó a La Teja que este hombre de 53 años. carga en sus espaldas con una sentencia pendiente por violación agravada desde marzo del presente año.

El caso se remonta al 2003, cuando Díaz habría abusado de una menor de edad.

"Él se lleva muy bien con los muchachos. Todos lo quieren mucho. Si cometió algún error en el pasado, lo desconocíamos.

Nadie nos ha explicado bien el por qué lo detuvieron", comentó el director técnico de la UCR, Marvin Solano.

Ahora, Díaz deberá descontar la pena en un centro de admisión.



ARCHIVO GN

Leonardo Díaz fue detenido en medio entrenamiento del equipo de la UCR.



"Es un excelente compañero. Esto nos tomó por sorpresa a todos"